

DS-147/21-26

**Bericht Jugendforum 2021**

Bezug: [DS-166/11-16] – Kinder- und Jugendversammlung; Demokratieverständnis bei Schülerinnen und Schülern wecken

[DS-669/16-21] – Auswertung Jugendforum 2019

**Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 10.03.2022**

Die Stadtverordnetenversammlung fasst einstimmig folgenden Beschluss:

**A. Kenntnisnahme**

Die Stadtverordnetenversammlung nimmt zur Kenntnis, dass

1. dem Wunsch der Jugendlichen nach Erweiterung des Schulhofes der Sophie-Opel-Schule um einen Basketballplatz insofern entsprochen werden kann, dass im Rahmen der Freiflächengestaltung ein weiteres Mini-Spielfeld entstehen wird.
2. die Frage zur Einrichtung eines Kinder- und Jugendtreffs im Schulbezirk der Grundschule Hasengrund im Zusammenhang mit der Beantwortung des HH-Antrages Nr. 24 mit betrachtet wird.
3. im Rahmen diverser Förderprogramme zusätzliche Angebote für Kinder und Jugendliche in der Innenstadt in Planung sind.
4. zur Errichtung von Fahrradabstellmöglichkeiten in der Nähe der Löwenpassage bereits erste Gespräche zur Umsetzung des Anliegens stattgefunden haben.
5. die Verwaltung keine Einflussmöglichkeit bei der Preisgestaltung des privaten Caterers in der Cafeteria an der Alexander-von-Humboldt-Schule hat.
6. vom Jugendbildungswerk der Stadt bereits Konzepte für Projektstage zu den Themen Steuern, Miete etc. erarbeitet worden sind. Das entsprechende Angebot kann von den Rüsselsheimer Schulen abgerufen werden.
7. für die Container-Anlage an der Immanuel-Kant-Schule neue Heizungen bestellt wurden und derzeit mit der Schule sowie der zuständigen Fachverwaltung Lösungen erarbeitet werden in Bezug auf die Verbesserung der Tafelversorgung.
8. die Installierung von Basketballkörben auf dem Gelände der Immanuel-Kant-Schule nach Rückbau der Interimsmaßnahmen bei der weiteren Planung Berücksichtigung findet.
9. die Planungen für die Installation von Sitzmöglichkeiten im Außenbereich bereits begonnen sind.
10. die Überdachungen zwischen den Gebäuden der Immanuel-Kant-Schule bei der weiteren Planung notwendiger Baumaßnahmen Berücksichtigung finden wird. Eine entsprechende

Drucksache ist in Bearbeitung.

11. seit November 2021 insgesamt 175 Luftfilter an die Rüsselsheimer Schulen verteilt wurden. Die Versorgung aller Klassen ist derzeit weder möglich noch sinnvoll. Es sind weder Geräte in ausreichender Zahl am Markt verfügbar, noch wird der flächendeckende Einbau vom Umweltbundesamt empfohlen.
12. mit dem Beschluss zum „Radverkehrskonzept“ (DS 839/16-21) bei der Umsetzung aller Maßnahmen die Belange von Kindern und Jugendlichen stets Berücksichtigung finden.

## **B. Beschluss**

Die Stadtverordnetenversammlung verweist die folgenden Anliegen der Kinder und Jugendlichen aus dem Jugendforum 2021 an den Magistrat zur Prüfung und mit dem Auftrag entsprechende Berichts- bzw. Beschlussvorlagen einzureichen:

1. Möglichkeiten zur Umsetzung von Vorschlägen zum Ausbau von Aufenthalts- und Aktivitätsgelegenheiten am Mainvorland zur Attraktivitätssteigerung
2. Installation einer Beleuchtung am Bolzplatz in Bauschheim
3. Erhöhung der Mahd-Frequenz auf dem Bolzplatz in Bauschheim
4. Errichtung eines Skateplatzes in Bauschheim

### **Abstimmungsergebnis:**

Einstimmig, 0 Enthaltung(en)

Rüsselsheim am Main, den 10.03.2022